

Die goldene Ehrennadel für Gesellschafter der retail branding GmbH Herr Doktor Stephan Mayer-Heinisch | 18.06.2015

Die goldene REGAL-Ehrennadel erhalten Manager und Kaufleute für tolle Leistungen

Goldenes Regal

Übergabe durch
Bundesministerin für
Familien und Jugend
Dr. Sophie Karmasin

HANDELSVERBAND-PRÄSIDENT DR. STEPHAN MAYER-HEINISCH

Dr. Stephan Mayer-Heinisch gilt als echter Handels-Profi. Er war im Management des Schuhgroßhandels tätig und leitet seit Jahren recht erfolgreich den Handelsverband als dessen Präsident. Unter seiner Ägide gewann der Handelsverband in Österreich an Bedeutung.

Am 18. Juni beim jährlichen Regal-Branchentreff hat der Gesellschafter der retail branding GmbH Herr Doktor Stephan Mayer-Heinisch die goldene Regal-Ehrennadel als Auszeichnung "der Besten der Branche" bekommen. Sehr herzlich gratulieren wir Herrn Doktor Mayer-Heinisch und wünschen ihm viele weitere Erfolge!

BREGAL- Branchentreff



Starkes Podium: **EXPERTEN-VORTRÄGE**

Berufsinformation

Unter prominenter Besetzung fanden die Fachvorträge statt. Das Interesse an dieser Berufsinformation war groß.



Herr Mag. Traindl hat beim Branchentreff einen Vortrag über Emotionen am POS gehalten.